
智行理财网
信用卡该不该用 你怎么看？

  

现在很多职场人士都有一张或多张信用卡，可能是朋友推荐的，也可能是自己主动
需要的，或者是银行工作人员推销的。

正是有了信用卡的存在，现在很多人发了工资的第一件事就是还信用卡。所以很多
人都取消了信用卡，怕自己乱用钱。那么信用卡到底该不该用呢？

01

信用卡的使用就是可以提前使用信用额度，进行消费，在账单日出来之后，我们需
要在最后还款日之前，将所使用的额度全部还上。

所以，使用信用卡的第一原则就是，量力而行。当你月薪5000的时候，你每个月都
透支6000，这肯定是不可取的。

一般，有自控力的朋友是不会超出自己的能力范围消费的，所以每个月日常开销都
是使用的信用卡，那多出来的现金流怎么用呢？

02

假如你的月流水在1万左右，这个时候你没有使用自己的现金消费，而是信用卡。
那这1万元就可以拿来理财投资，做到钱生钱。

比如很多人拿信用卡的钱套现，然后付房子首付，当房子大幅度增值之后，再卖出
。那这个时候信用卡的价值就比较高了。

比如有些朋友拿信用卡的钱出来创业，账单再分期支付，创业的盈利就是自己的所
得了。

但是这些方式都是风险比较大的，更稳健的投资理财方式就是金融市场了。比如目
前比较火爆的基金理财。

03

按照去年一年的年化收益率来算的话，很多基金都有40%左右的收益率。也就说，
10000块钱，在基金账户里面放一年的话，可以赚到4000块钱。

换个角度来看，如果你有自控力不会超出自己的能力范围使用信用卡，并且将多出
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来的部分存于基金账户里面。

那么，你可能在年底的时候就会获得大半个月的工资。

所以，信用卡该不该用？取决于你自己的消费习惯，取决于你的理财方式。有些东
西只要运用得到，都可以帮到自己。
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